El señor Pillon se puso en contacto con las entidades literarias de Chile, con el objeto de acordar las bases para crear en «Histonium» una sección permanente de colaboradores chilenos, pues dicha publicación está empeñada en que ella se difunda en todos los países de la América Lutina, y venga ser de este modo la expresión del pensamiento y de la cultura hispanoamericana.

Para iniciar este propósito, «Histonium» acaba de editar un número tota mente consagrado a Chile, en el cual se publicaron colaboraciones inéditas, especialmente escritas para este número, de los más destacados escritores chilenos.

La revista a que nos referimos, según nos manifestó el señor Pillon, tiene el propósito de aumentar considerablemente su tiraje, hasta conseguir que ella sea difundida en toda la América como si fuera un órgano de cada uno de los países, que verán representado en ella la expresión más alta de su cultura.

"Histonium" se edita en formato grande y en papel de lujo con hermosas ilustraciones, que le dan a esta revista, además de su contenido, una representación de primera calidad. El señor Pillon nos manifestó al despedirse de nosotros, su optimismo y su fe en que todos los escritores de habla española le prestarían su concurso al propósito que abriga la Dirección, al crear, de este modo, sólidos vínculos de amistad y comprensión americanista.

https://doi.org/10.29393/At291-19CVRA10019

Celebración del vigésimoquinto aniversario de la Legislación Social Chilena.

Con una velada, que se efectuó en el Teatro Universitario el 6 de octubre a las 18,45 horas, la Universidad de Concepción conmemoró el vigésimoquinto aniversario de la Legislación Social Chilena.

A este acto concurrieron especialmente invitados, el Presi-

dente del Senado señor Arturo Alessandri Palma y los profesores de la Universidad de Chile señores Francisco Walker Linares y Moisés Poblete Troncoso, quienes disertaron sobre el significado de la conmemoración que se celebraba.

El solemne acto contó con la asistencia de las autoridades civiles, militares, eclesiásticas y de carabineros de la ciudad y la zona.

Desarrollo del programa.—El programa se inició con la Canción Nacional, cantada magistralmente por los Coros Polifónicos, que dirige el maestro Arturo Medina.

A continuación, el Rector de la Universidad, señor Enrique Molina, se refirió a la importancia que tenía para el desarrollo de la vida nacional la dictación de las leyes sociales chilenas, que pueden exhibirse como las avanzadas del mundo, en su género. Recalcó en forma especial la participación que en la dictación de estas leyes había correspondido al señor Alessandri, en su calidad de Primer Mandatario de la Nación. Señaló, también, que los profesores de la Universidad del Estado que más se han destacado en la divulgación e interpretación de las leyes sociales chilenas, han sido los señores Francisco Walker y Moisés Poblete.

Siguiendo el desarrollo del programa, hicieron uso de la palabra los profesores señores Walker y Poblete, cuyos discursos se publicarán en la «Revista de Derecho» de la Universidad.

Finalizó la velada con el discurso pronunciado por el Presidente del Senado, señor Arturo Alessandri Palma, quien hizo una historia detenida y acuciosa de todos los detalles y acontecimientos fundamentales que habían influído en la gestación de las Leyes Sociales Chilenas, incorporadas en el primitivo proyecto de ley que él enviara al Congreso Nacional en su calidad de Presidente de la República.

Banquete en honor de los invitados.—Al día siguiente de la velada, el Directorio y el Consejo de la Universidad festejaron con un almuerzo en el Chib Concepción a los invitados, señores.

Arturo Alessandri Palma, Francisco Walker Linares y Moisés Poblete Troncoso.

El discurso de ofrecimiento estuvo a cargo del Vicepresidente de la Universidad, señor Julio Parada Benavente. Contestó en nombre de los festejados el Presidente del Senado, señor Alessandri. También hizo uso de la palabra el Arzobispo de Concepción, Exemo. Sr. Alfredo Silva Santiago,

La Sociedad Chilena de Filosofía

En agosto recién pasado celebró esta sociedad su primer año de existencia, cumplido en el mes de julio.

Se verificó con este motivo una sesión solemne de su directorio en que se dió cuenta de lo realizado en el año inicial, obra en que le ha correspondido una parte decisiva al activo e inteligente secretario de la institución señor Santiago Vidal Muñoz. Se llevó a cabo igualmente un almuerzo a que fueron invitados como asistentes de honor el rector de la Universidad de Chile, señor Juvenal Hernández y el de la Universidad Católica señor Carlos Casanueva.

Entre los números del programa realizado al efecto, figuró una conferencia que el presidente de la Sociedad y Rector de la Universidad de Concepción señor Enrique Molina dictó, en el aula magna de la Universidad de Chile sobre el tema de «El Sentido de la Muerte y el Sentido de la Vida».

La organización de la Sociedad de Filosofía ha significado poner término a una ausencia de Chile del campo de la más alta cultura, cual es el de los estudios especulativos y trascendentales.

Como uno de los exponentes de sus actividades, exponente espléndido, ha aparecido el primer número de su Revista de Filosofía. Se presenta desde luego en el orden material como una de las mejores del mundo de occidente, confeccionada con sobria elegancia, bien impresa y en buen papel. Su valor intrínseco co-